
Compte rendu de la  réunion
du Comité de Quartier La Rivaux- Les Riaumes

du  Lundi 8 Avril 2024
-----------------------------

Etaient présents:
Christian Civade, Dominique BRUN, Séverine Monteil,  Gilles Magner, Annabelle Jardine, Jacques 
Levasseur.
Jean-Louis ANTONY: Adjoint au maire, Référent Municipal de notre comité
Etaient absents:
Daniel Baptiste: Conseiller Municipal, Référent Municipal de notre comité, Nathalie Neyrial., Jacques 
Paput.
Secrétaire de séance: Jacques Levasseur

Nous souhaitons la bienvenue dans notre Comité à Dominique BRUN.

> Précisions de Jean-Louis Antony représentant la Mairie de Volvic: 
Dans le terrain nettoyé  (d’environ 1400 m²) menant à la future passerelle sur la Rivaux, Jean-
Louis Antony demande au Comité de faire une proposition d’aménagement sur croquis, lorsque
l’endroit d’implantation de la passerelle aura été décidée.
Une rencontre sur le terrain est proposée le 18 Avril avec le responsable des Services 
Techniques de la Ville et des conseillers municipaux afin de prévoir l’étude de la construction 
de la passerelle.

Une réflexion du Comité est demandée afin d’envisager une future utilisation des locaux (salle 
de réunion de notre quartier, salle technique de rangement…) dans l’actuelle gendarmerie qui 
va déménager.

Le radar pédagogique de signalisation de vitesse a été déplacé de la Route de Marsat vers un 
autre quartier de Volvic.

> Sujets abordés: 
Que va devenir la décharge communale à l’entrée de Volvic, Route de Marsat, une fois la 
plateforme complètement remplie? 
La mairie peut-elle faire une communication sur la présence de la colonne de compostage face 
au Complexe Sportif?
De nouvelles implantations de colonnes de compostages sont-elles prévues par le SBA à 
proximité des différents lotissements et logements sociaux?

Prochaine réunion: Lundi 13 mai 2024 à 19H
Cafétéria du Complexe sportif (Salle réservée)

Si d'autres personnes du Quartier des Riaumes désirent intégrer le groupe du Comité, elles seront les 
bienvenues.


